

Ma fille de cinq ans

Costa Rica

19/05/2014

Voici la faveur que saint Josémaria m'a accordée aujourd'hui. J'étais avec ma famille à la Foire Internationale des Arts, parmi des milliers de personnes. Ma petite dernière de cinq ans s'est égarée en pleine nuit. Je me trouvais avec mon aînée lorsqu'en un clin d'œil nous l'avons perdue de vue. Nous avons averti la police et j'ai commencé à invoquer Jésus, son Ange Gardien et saint Josémaria pour qu'ils me la

ramènent. Les portables ne marchaient pas. Elle ne donnait pas signe de vie. Les minutes semblaient éternelles. Le portable de mon époux qui était dans cette enceinte, avec un autre enfant ne répondait pas non plus. Dix minutes après, une jeune Kimberly m'a appelée : elle était près de ma fille. Lorsque nous sommes arrivées, les gens qui les entouraient ont fortement applaudi.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/ma-fille-de-cinq-ans/> (06/02/2026)